



## Fitch ratifica calificación de México con perspectiva "estable"

La agencia Fitch Ratings ratificó este viernes la calificación crediticia de México en BBB, y mantuvo como 'estable' la perspectiva de largo plazo.

Señala que la **calificación de México** está respaldada por un marco de política macroeconómica prudente, finanzas externas estables y sólidas, y se proyecta que la deuda del gobierno en proporción del **PIB** permanezca estable en niveles por debajo de la mediana de los países calificados en 'BBB'.

"La calificación está restringida por indicadores de gobernanza débiles, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención de micropolítica que afecta las perspectivas de inversión en opinión de Fitch y los posibles pasivos contingentes de Pemex.